

Vicepresidente de Cuba realiza visita de trabajo a la provincia de Holguín



Valdés Mesa (C) reiteró el papel de las asambleas municipales en el desarrollo de sus territorios.
Foto: Tele Cristal

La Habana, 10 feb (RHC) El vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa realizó este jueves una visita de trabajo a la oriental provincia de Holguín donde intercambió con funcionarios del Poder Popular sobre la estructura aprobada para los órganos locales de gobierno.

En recorrido por el recinto Expo Holguín, el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) reiteró el papel de las asambleas municipales en el desarrollo de sus territorios, como estructura esencial del modelo socioeconómico y político elegido por los cubanos.

Comparten la agenda de Valdés Mesa, el primer secretario del PCC en esa provincia, Ernesto Santiesteban Velázquez, y el gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, entre otros directivos.

El vicepresidente de la República también chequeó otros temas económicos como la producción azucarera y el funcionamiento de las Micro, Pequeñas y Medianas empresas (Mipymes) en el nororiente cubano. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285792-vicepresidente-de-cuba-realiza-visita-de-trabajo-a-la-provincia-de-holguin>



Radio Habana Cuba